
Ａ. 中学生の段階でぼんやりと高校卒業後は就職をしようと思っていたので、
資格を取りやすくて就職に有利な商業高校に興味を持ちました。卒業生の就職
実績がとにかくたくさんあり、困らないだろうと思ったのが商業高校を調べる
きっかけでした。
「あなたは普通科じゃきっと退屈しちゃう。中学校にはなかった科目が色々学
べて就職にも有利なビジネス科がいいんじゃないかしら」という母のアドバイ
スが背中を押してくれて、商業科（ビジネス科）を選択しました。

Ｑ. 商業高校に入ろうと思ったきっかけを教えてください。

Ｑ. 学校の授業で特に好きな科目について教えてください。

Ａ. 商業高校では、簿記や電卓などの資格や知識・技術を高める授業の他に新
しいビジネスのスタイルを学んだり、考えたりする授業もあります。パソコン
の基礎的なスキルを磨くだけでなく、自分でコンセプトを考えてまとめる動画
編集などもコマーシャルの一環として取り組む授業があります。
その中で私は、選択科目で取っている「秘書」の授業が好きです。この授業

を選択したのは、ビジネスツールやスキルだけでなく、社会人として恥ずかし
くないビジネスマナーも身に付ける必要があると思ったからです。秘書検定２
級の受験を目指しつつ、大学や将来の職場でもビジネスマナーが発揮できるよ
うに今から準備したいと思います！

Ｑ. 将来に向けて今頑張っている事はありますか？

Ａ. もともと高校卒業後は就職希望だったのですが、入りたいと思った会社が
大学卒業が要件だったので、今は大学に進学しようと思っています。商業高校
は就職に有利な印象がありましたが、大学進学も決して難しくなく、商業高校
の強みを生かして勝負することが出来ます。
例えば私は今、日商簿記試験２級に向けた勉強もしているのですが、これは

大学の商学部などの内容や実際に社会で経理業務で働く方が受験するものなの
で、大学の勉強の先取りを出来ています。合格できれば推薦入試などでも有利
で将来にも役立つ、まさに一石二鳥だと思います。
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第四商業３年
ビジネス科の高橋絵理奈さん

専門高校は就職に強いという印象があると思いますが（私も実際そうでし
た）、簿記などの大学等で学ぶ勉強を先取りできるのも強みだと思います。専
門科目はほとんどの人にとって初めて学ぶ内容で不安もあると思いますが、そ
れは周りも一緒なので、みんなで授業も普段以上に真剣に取り組むことができ
て、結果的に集中力も身についたかなと思います。
商業科（ビジネス科）では、授業の一環で企業の方と話ができる機会もあり、

将来やりたいことが決まってない人でも、そうした機会で将来が具体的に考え
られると思いますので、オススメです。

中学生へメッセージをお願いします！

マルチメディア演習の様子①

マルチメディア演習の様子② 先生が丁寧に指導してくれます。


